

Entregan mapas de amenaza de inundación de la Cuenca del Mataquito

- El objetivo es analizar medidas preventivas para evitar inundaciones en zonas pobladas.

CURICÓ. Como de una herramienta vital para la articulación de acciones preventivas ante eventuales inundaciones de la Cuenca del Mataquito frente a la ciudad, calificó el alcalde subrogante de Curicó, Marcelo Fernández, la entrega de los mapas de amenaza que fueron elaborados, a contar de un largo proceso de estudios e investigación, por la Dirección General de Aguas de la Región del Maule.

Lo anterior se debe a la resolución exenta número 5.199, de fecha 23 de diciembre de 2025, la cual aprueba los mapas de amenaza de inundación asociados a crecidas de ríos de la Cuenca del Mataquito y las copias impresas de esos documentos. Marcelo Fernández agradeció ese aporte, ya que en válida para Curicó y otras comunas que están dentro de dicha cuenca. "Toda información de ti-

po más técnica, obviamente, que sirve mucho para la toma de decisiones el día de mañana", destacó. La entrega de los documentos se ajusta a las políticas en materia de prevención establecidas por el alcalde de Curicó, George Bordachar, quien ha estado atento y preocupado por los temas de inundaciones que cada año en la temporada de invierno afectan a terrenos productivos aledaños

a los ríos y a familias de la comuna, agregó el funcionario municipal.

PREVENIR

Al mismo tiempo indicó, que a contar de ahora, se desarrollará un trabajo de análisis junto a los equipos técnicos del municipio curicano con la finalidad de adoptar dado el momento, las medidas que correspondan. "Algo muy importante

que nuestro alcalde siempre nos ha dicho y que tiene que ver con la prevención. La prevención respecto de la limpieza de canales, respecto a que si hay crecidas de río y qué sectores son más vulnerables. Este es un trabajo que lo agradecemos mucho como municipalidad y que está para ser analizado con los equipos técnicos de nuestro municipio y poder emitir luego

una opinión y llevar a cabo un trabajo conjunto con ésta y con otras organizaciones del rubro", sostuvo Fernández. Por último, reiteró su gratitud hacia la Dirección General de Aguas de la Región del Maule, por el importante apoyo en materia de información acerca de un tema que no es menor como lo son las inundaciones por crecidas de los ríos.



Marcelo Fernández sostuvo que los equipos municipales analizar el material entregado.